

## Reparieren, statt wegwerfen

Bericht zu Repair Café vom 28.10.2023, Samstag von 9 – 15 Uhr an der Schlossstrasse 5

Das Repair Café startete bei schönstem Herbstwetter. Der Verein Schlosstrasse 5 und der Verein 65+ führten wieder einmal gemeinsam einen Reparaturtag durch.

Nachdem im Frühling 68 Personen Geräte zum Reparieren brachten kamen diesmal 88 Aufträge. 11 Reparateure und Reparateurinnen arbeiteten engagiert und unentgeltlich. Am häufigsten wurden defekte Elektrogeräte wie z.B. Mixer, Toaster, Bügeleisen, Staubsauger und Lampen gebracht. Aus dem Bereich Unterhaltungs-Elektronik kamen defekte Spielkonsolen, CD-Player und Radios. Im Kreativ-Atelier wurden Schäden an Textilien und Lederwaren behoben. Draussen wurden einige Velos repariert.

Dank den unermüdlich arbeitenden Reparateuren konnten 57% der Gegenstände ganz oder teilweise instand gesetzt werden. Manchmal scheiterte die Reparatur an fehlenden Ersatzteilen. Einige Elektriker nahmen deshalb die Geräte nach Hause und werden sie später an die "Kunden" abliefern!

Alle freuten sich an den gratis reparierten Gegenständen. Viele haben beim Zusehen dazugelernt, andere überbrückten die Wartezeit bei Gratis-Kaffee in der Kaffeestube oder draussen an der Sonne. Einmal mehr half diese Veranstaltung den Abfall zu reduzieren und dadurch Ressourcen zu schonen.

Das nächste Repair Café ist am Samstag den 23. März 2024.

Josef (Joe) Schmidlin Mitglied des Seniorenrates, Leiter Repair Café